Sa. 17. Juni 9:30-17 Uhr

Von der Urvergangenheit in die weite Zukunft: Der Weg des Menschen zur Freiheit

Christine Lempelius

Die Menschheit entwickelt sich immer weiter und mit ihr auch ihr Wohnort, die Erde. Alles ist einst aus dem Geistigen entsprungen und die Menschheit hat einen weiten Weg durch verschiedene Phasen in die Materie hinein vollzogen. Heute kommt es nun ganz auf den Menschen an, welche Entwicklung er für sich selbst und für die Erde erreichen kann.

Wir werden gemeinsam einen Blick auf Rudolf Steiners Verständnis der Erd- und Menschheitsgeschichte werfen und uns fragen, was diese Sichtweise für uns als Menschen bedeutet.



Christine Lempelius ist ausgebildete Waldorfklassenlehrerin und seit 2009 tätig als Religionslehrerin für die Christengemeinschaft. Sie organisiert verschiedenste Veranstaltungen und ist angestellt bei der Anthroposophischen Gesellschaft Arbeitszentrum Oberrhein.